

L'espoir

Le 6 juin dernier avait lieu la commémoration du 80^e anniversaire du débarquement de Normandie organisé par les vétérans de la Filiale 265 de la Légion royale canadienne. L'événement avait pour but de rendre hommage aux jeunes hommes et femmes qui ont fait le sacrifice de leur vie lors du jour J.

Cette bataille a changé le cours de l'histoire et donné l'espoir que le jour la victoire était proche.

Centenaire de l'aviation royale

Une seconde célébration s'est tenue au même moment, soulignant une page de notre histoire peu connue au Québec. Le 1er avril dernier marquait le (100^e) centenaire de l'Aviation royale canadienne (ARC). Quelques vétérans de l'escadre 302 étaient présents à la cérémonie.

Un bref hommage a été rendu aux autres disparus, dont plusieurs membres de la marine marchande pour le rôle que ces marins ont joué lors de la Seconde Grande Guerre.

Ne jamais oublier que même si le Canada a été souvent engagé dans des missions de paix, nos jeunes hommes, jeunes femmes ont servi dans les endroits hostiles et il en est résulté de trop nombreuses pertes humaines.

La cérémonie organisée par la Filiale 265 s'est tenue au mémorial dressé sur les terrains du local, boulevard Hamel, à Québec.

